

Solvay Tavaux : les entreprises au diapason pour une bonne sécurité



Dire que la sécurité est la priorité dans un domaine aussi complexe que la chimie relève de l'euphémisme.

Solvay s'y est rallié depuis toujours et a réussi depuis quelques années à insuffler cette constante au sein des entreprises.

Jeudi après-midi, au centre de formation, c'était le bilan 2014.

Les entreprises étaient invitées par les responsables production et maintenance afin de faire le point sur une bonne année sécurité, puisqu'on ne déplore aucun accident avec arrêt alors que l'objectif des accidents cumulés avec et sans arrêt fixé à 2 est également atteint.

Avant la remise des trophées Sécurité 2014, les objectifs 2015 ont été déclinés avec zéro événement accidentel. Dans la catégorie des entreprises prestant « - 30 000 heures », Ortec environnement est le lauréat, alors qu'un accessit a été remis à Sermeqa.

Dans la catégorie « + 30 000 heures », SPIE a été récompensé alors qu'Actemium recevait un accessit.

Enfin, un prix spécial Sécurité a été décerné à Soprovisse, entreprise d'isolation et échafaudages, qui a réalisé près de 800 audits spécifiques en 2014 et a progressé de façon remarquable dans le domaine de la sécurité. Patrick Zanini, délégué général de l'Union des industries chimiques de Bourgogne Franche-Comté, a remis ce trophée à Soprovisse